

Eilmeldung vom 16.10.2016:

Abends:

Dnr-news.com / rusvesna.su: In Donezk wurde der Kommandeur der Volksmiliz der DVR Motorola ermordet

In Donezk wurde, nach vorläufigen Angaben, einer der Kommandeure der Volksmiliz der DVR, Arsenij Pawlow (Motorola), ermordet, sagte gegenüber "Interfax" eine informierte Quelle.

"Nach vorläufigen Angaben detonierte im Fahrstuhl des Hauses, in dem Arsenij Pawlow wohnte, eine selbstgemachte Sprengfalle. Der Volksmilizionär selbst befand sich in diesem Moment im Epizentrum der Explosion und erhielt Verletzungen, die mit dem Leben unvereinbar sind", sagte die Quelle.

Seinen Worten nach wird eine ukrainische Diversions- und Spionagegruppe des Anschlags verdächtigt.

Weiter wurde gesagt, dass in der Republik ein Plan angekündigt wurde zur Ergreifung der des Mordes an dem Volksmilizionär Verdächtigen.

Diese gleiche Information gab eine Quelle aus den bewaffneten Strukturen an RIA Novosti. "Nach vorläufigen Informationen starb heute einer der Kommandeure der Streitkräfte der DVR Arsenij Pawlow. Derzeit wird diese Information überprüft", sagte sie.

Im Verteidigungsministerium bestätigte man unterdessen den Tod des Volksmilizionärs Arsenij Pawlow (Motorola).

"Nach vorläufigen Angaben starb 'Motorola' infolge eines terroristischen Anschlags einer ukrainischen Diversions- und Spionagegruppe. Bei seiner Rückkehr nach Hause detonierte im Fahrstuhl eine ferngezündete Sprengvorrichtung", heißt es in der Behörde.

Die Ermittlungen sind im Gange, die Umstände werden aufgeklärt. N der Stadt wurde das antiterroristische Regime verstärkt, erklärte man im Verteidigungsministerium.

Denis Puschilin bestätigte ebenfalls die Tatsache des Todes.

"Die Information bestätigt sich. Es war eine selbstgemachte Sprengvorrichtung installiert worden. Jetzt wird schnell gehandelt. Es wurde ein Plan zur Abriegelung der Stadt angekündigt", sagte Puschilin in einer Sendung des Fernsehsenders "Rossija 24". Puschilin betonte, das der getötete Offizier von Beginn des Konfliktes im Donbass an in den Reihen der Volksmiliz kämpfte und so zu einem wahren Symbol des Kampfes gegen die bewaffnete Aggression von Seiten des ukrainischen Regimes wurde.



news.com/uploads/posts/2016-10/1476643505_1476643223_1466765885_840bb3bef6a0642291a4bf87e9c137861462985 571.jpg